

3年生の消防署見学 (11/27)

3年生が社会科の学習で消防署見学に行ってきました~!(^^)!ビデオ視聴したり救急車に乗ったりと貴重な体験をしてきました~(*^-*)!



会議室でビデオ視聴~消防署のお仕事があったね~(^-^)!災害情報がリアルタイムで表示されてるね(^-^)!更衣室も案内してもらったよ(^-^)



救急車を見学~中に入らせてもらったよ~(^-^)!ベットがあるし壁や屋根に様々な機械を発見(*^▽^*)次は消防車の見学~かっこいいねえ(^-^)



消防車のお腹部分にはホースなどいろんな機材が入ってるね~ドアや壁を壊す道具もあるんだ(^-^)!これが消防服(防火衣)!実物はこんな感じ(^-^)



「とびぐち」という障害物を取り除く道具~(^-^)!消火用ホースの先の部分は頑丈にできてるんだ(^-^)!毎日点検してるんだね~(^-^)



はしご車は火を消火する車じゃなくて人を救助する車~(*^▽^*)こんなに高く遠くまで伸びるんだ(^-^)!僕たちの目の前に降りてきた~(*^*)

お知らせとお願い

◇「児童の性暴力に関する被害実態調査」の結果、庭塚小では「被害件数ゼロ」という結果でした~(*^▽^*)
◇「学校教育アンケート」も全てのご家庭から回答をいただきたいところです。保護者の皆様、お子様一人につき回答となっておりますので、回答入力には兄弟姉妹の数ぶんお手数をおかけいたしますが(*^▽^*)なにとぞ協力お願いいたします(*^-*)